

Carta al Director

Los billetes de más de 100 euros

Cada día me pregunto ¿cuál es la utilidad de unos billetes que nadie utiliza y que en muchos establecimientos ni siquiera aceptan? En el Reino Unido el billete de más valor es el de 50 libras y en los Estados Unidos el de 100 dólares. ¿Por qué no se deciden a eliminar los billetes de 200 y 500 euros de una vez y con ello el dinero negro? Todos sabemos que los que sacan provecho de estos billetes son los que cobran comisiones ilegales, los que defraudan a Ministerio de Hacienda, los que evaden capitales, y sin embargo los políticos se hacen los locos.

Cada día me pregunto: ¿de qué lado están los políticos?

José Luis Pérez Vera

adaptado de: www.elpais.com, 20-04-2012